

Incluye iniciativas clave de 4T

Senado alista batería de reformas a debatir

LA PRESIDENTA de la Cámara alta, Ana Lilia Rivera, señala que quedaron pendientes temas muy importantes; resalta que hay menos confrontación y más "cordialidad parlamentaria"

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

a presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República, Ana Lilia Rivera, aseguró que el próximo periodo ordinario de sesiones será muy dinámico y con el impulso a una batería de grandes reformas medulares que marcarán la agenda legislativa.

Al referirse a las tareas que iniciarán a partir del 1 de febrero, señaló que quedaron temas pendientes muy importantes que tendrán que ser discutidos y aprobados, a los que se suman las reformas que esperan que envíe el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Destacó que entre los asuntos más importantes a abordar en la agenda 2024 del Senado de la República, se encuentra la nueva Ley General de Aguas, que serviría para reconocer plenamente el derecho de los mexicanos a acceder al vital líquido, sin distinción de clase social.

Dijo que, en el contexto del cambio climático y las consecuentes sequías, el agua se convertirá en un eje esencial para la economía y las próximas generaciones, además de que se volverá fundamental para las ciudades, que requerirán garantías de abasto del líquido.

Apuntó que el Senado también tendrá que entrar al debate de la ley para regular la cannabis, el cual, adelantó, se vislumbra complejo por el "estigma social".

"Lo cierto es que no podemos seguir descuidando una actividad que ahí está, que la vemos siempre y que requiere de la intervención del Estado para regularla, para controlarla; entonces, es otro de los retos que nosotros tenemos", enfatizó.

En la agenda legislativa también destacó la denominada "Ley Silla", que plantea que los empleados que deban estar de pie por la naturaleza de su trabajo, como meseros, cajeros y guardias de seguridad, entre otros, puedan gozar de periodos de descanso suficientes.

La senadora de Morena por Tlaxcala señaló que también se abordarán las reformas que el Presidente Andrés Manuel López Obrador ha mencionado que son prioritarias, como la electoral y la que busca la desaparición de órganos autónomos.

"Lo importante es debatir asuntos que antes se reducían a una esfera solamente de los políticos, que eran los que hablaban de política, para convertirse en temas de los que habla toda la gente, toda la sociedad". expresó.

Aunque no lo precisó, el Senado de la República también tiene pendiente el nombramiento de más de 100 cargos, que incluyen magistrados electorales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y de los tribunales electorales locales.

Para la política tlaxcalteca, uno de los principales logros en el Senado es que se ha logrado bajar la confrontación y se ha incrementado la "cordialidad parlamentaria". En ese sentido, aseguró que los integrantes de la Mesa Directiva acordaron, con sus respectivos grupos parlamentarios, llevar a cabo un plan de trabajo cordial, respetuoso y productivo.

DE SEPTIEMBRE a diciembre del 2023, el Senado aprobó más de 150 asuntos legislativos, entre ellos ratificaciones de cónsules generales en Estados Unidos y Canadá.

Eldato





La Razón de México Sección: México 2024-01-03 02:43:34

298 cm²

Página: 5 \$43,930.60

2/2

Reformas en espera

La presidenta del Senado confía en que se desahoguen los siguientes temas.

LEY GENERAL DE AGUAS, para reconocer plenamente el derecho de las y los mexicanos a acceder al vital liquido.

DEBATE DE LA LEY para regular la cannabis.

"LEY SILLA", que plantea que los empleados que deban estar de pie por la naturaleza de su trabajo, puedan gozar de periodos de descanso suficientes para garantizar su salud y bienestar. **REFORMAS** que AMLO ha definido como prioritarias, como la electoral y la que busca desaparecer los órganos autónomos.

MÁS DE 100 NOMBRAMIENTOS, que incluyen magistrados electorales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y de los tribunales electorales locales.



LO IMPORTANTE es debatir asuntos que antes se reducían a una esfera solamente de los políticos, que eran los que hablaban de política, para convertirse en temas de los que habla toda la gente, toda la sociedad

Ana Lilia Rivera Presidenta del Senado

77

